

„Tut doch etwas!“

Warum wir nicht mehr an Initiativen glauben

„**Warum startet ihr nicht einfach eine Initiative?**“ Diese Frage hören wir beim Verein WIR immer wieder. Die Anliegen dahinter sind oft berechtigt: Frust über ungerechte Zustände, Sorge um unsere Zukunft, der Wunsch nach Veränderung.

Doch wir sind an einem Punkt angekommen, an dem wir keine Hoffnung mehr in das politische System setzen. Nicht aus Gleichgültigkeit, sondern aus Erfahrung – und aus Überzeugung. Unser Präsident hat dazu eine klare und ehrliche Antwort formuliert. Sie richtet sich an alle, die wirklich etwas verändern wollen – aber vielleicht an der falschen Stelle danach suchen.

Liebe Schweizerinnen und Schweizer

Aus Sicht unseres Vereins sehen wir leider keine realistische Zukunft mehr in der klassischen Politik. Unser Land ist längst fremdbestimmt, und das politische System dient kaum noch den Menschen in der Schweiz. Deshalb setzen wir auf alternative Strategien, um das sinkende Schiff vielleicht doch noch zu retten – wenn das überhaupt noch möglich ist.

Unser Weg führt zurück zu den Wurzeln: echte Selbstverantwortung, Gemeinschaftssinn, regionale Strukturen und geistige Klarheit. Wer diesen Weg mitgehen will, ist herzlich willkommen. Wer weiterhin auf politische Lösungsansätze setzen möchte, entscheidet das selbst. Aber wir werden **unsere Energie nicht mehr in diese Richtung investieren. Wir dürfen uns nicht verzetteln.**

Deshalb gehen wir

Zurück zu den Wurzeln!

Unsere Vision für Freiheit und Souveränität
Erfahre, wie die Grundwerte der Eidgenossenschaft – Zusammenarbeit, Eigenverantwortung und Neutralität – die Zukunft gestalten können.

Warum wir keine Initiativen mehr lancieren – und was wir stattdessen tun

Die Essenz der Schweizer Eidgenossenschaft

Unsere Vision für Freiheit und Souveränität

Erfahre, wie die Grundwerte der Eidgenossenschaft – Zusammenarbeit, Eigenverantwortung und Neutralität – die Zukunft gestalten können.

[Mehr erfahren & mitmachen!](#)